Fecha Sección Página 04.02.2010 Estado de México 37

Inundaciones y ríos desbordados en Michoacán

*Más de dos mil casas inundadas, árboles caídos y millonarios daños en cultivos

*Granizadas y aguaceros han afectado hasta el momento a más de 22 municipios

*En Angangueo tres menores de edad fallecieron luego que su vivienda se derrumbó

JOSÉ CRUZ DELGADO

CORRESPONSAL

orelia.- Mas de dos mil casas inundadas, ríos desbordados, árboles caídos y millonarios daños en cultivos de granos y aguacate, han dejado hasta el momento las lluvias registradas en Michoacán desde el pasado domingo.

Además, en esta capital del estado se ha declarado la alerta ante el riesgo de que el río Grande se desborde.

Las granizadas y constantes aguaceros que han ocurrido desde el pasado domingo en el territorio estatal han afectado hasta el momento a más de 22 municipios.

En Tuxpan se desbordó hoy el río Taximaroa que atraviesa la cabecera municipal y cuya corriente arrastró cuatro viviendas y dejó inundadas y con daños severos a otras 170.

Además se reportan inundaciones superiores al metro de altura en cuatro colonias, por lo que sus habitantes han tenido que ser evacuados por elementos del Ejército mexicano quienes arribaron a la cabecera municipal para auxiliar a la población afectada.

Las aguas de este río también han afectado al municipio de Hidalgo, en donde se reportan inundaciones de hasta un metro en al menos una colonia y daños en otras cuatro, como Las Arboledas, Rosa de Castilla y Calderas.

En la región de Uruapan, por su parte, se reportan daños en casi 8 mil hectáreas de aguacate, como consecuencia de una granizada.

De la superficie aguacatera afectada, dos mil hectáreas se encuentran en Uruapan, mil 500 en Tacámbaro, mil 400 en Nuevo Parangaricutiro, mil 200 en Ario de Rosales, 800 en Tingambato, 600 en Salvador Escalante y 250 en Ziracuaretiro.

Además en la cabecera municipal de Uruapan, Protección civil ha alertado sobre el riesgo de derrumbes en casas viejas del Centro Histórico de la ciudad.

La Unidad Estatal de Protección Civil reporta además inundaciones, caída de árboles, cortes en el servicio de energía eléctrica y otras afectaciones en Pátzcuaro, Múgica, Parácuaro, San Juan Nuevo, Carácuaro, Indaparapeo, Tacámbaro, Jungapeo y Tiquicheo.

En este sentido, la Secretaria de Desarrollo Social (Sepsol) estatal reportó, de acuerdo con su censo, un total de 2 mil viviendas afectadas por inundaciones y granizadas.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ 44837.52 Tam: 840 cm2 FGARCIA



Fecha	Sección	Página
04.02.2010	Estado de México	37

Detalló en su informe que entre los municipios más afectados se encuentran Turicato con 600 viviendas dañadas, seguido de Gabriel Zamora con 400 viviendas destruidas, Nocupétaro con 250 y Nuevo Urecho con 100.

Mencionó que ante situación ya se inició la entrega de láminas de cartón entre los afectados.

Agregó que a la fecha se han entregado 2 mil 500 paquetes a 2 mil familias, además de que se iniciaron trabajos de campo para el levantamiento de los daños en las viviendas de familias afectadas.

Por su parte, la Dirección de Protección Civil en Morelia se declaró esta noche en alerta ante el riesgo de que se desborde el río Grande, cuyo caudal se encuentra al 97 por ciento de su capacidad.

Tras más de 48 horas constantes de lluvias, colonias como Tres Puentes, Carlos Salazar, Benito de Educación en Michoacán sus para mañana en dicho municipio. La dependencia dio a conocer

Reportan muerte de tres menores

Morelia.- Tres menores de edad fallecieron hoy en Michoacán como consecuencia de las <u>lluvias</u> que se han registrado en las últimas horas en la entidad, informaron autoridades de Protección Civil.

Detallaron que el fallecimiento de los tres niños se registró en el municipio de Angangueo, luego de que su vivienda se derrumbó a causa de las constan-

tes precipitaciones pluviales.

Al parecer, las <u>lluvias</u> que se han registrado en la zona reblandecieron los muros de la casa, ocasionando que ésta se viniera abajo.

La identidad y edad de los menores no ha sido revelada hasta el momento, sin embargo, se ha confirmado plenamente su deceso como consecuencia del mal tiempo.

Este hecho se registra al tiempo que en otros 22 municipios michoacanos se viven situaciones de emergencia como inundaciones y desbordamiento de ríos a causa de las lluvias.

Suspenden clases en Tuxpan

Como consecuencia de la contingencia climática que se vive en Tuxpan, debido a las intensas <mark>lluvias</mark> registradas durante las últimas horas, la Secretaría de Educación en Michoacán suspendió las clases para mañana en dicho municipio.

La dependencia dio a conocer que en el resto de la entidad, las actividades escolares se mantienen de manera regular, aunque con el llamado a directores y padres de familia para que antepongan la seguridad de los menores.

La determinación de suspender clases en Tuxpan, municipio del oriente michoacano, se dio luego de que las constantes lluvias registradas durante las últimas horas ocasionaron el desbordamiento del río Taximaroa que atraviesa la cabecera local.



La lluvia ha caído incesantemente durante los últimos cuatro días.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3



Fecha	Sección	Página
04.02.2010	Estado de México	37



Grandes daños han causado las precipitaciones pluviales en casi todo el estado.